

 Fecha: 27-08-2025
 Pág.: 4
 Tiraje: 7.300

 Medio: La Estrella de Arica
 Cm2: 415,9
 Lectoría: 21.900

 Supl.: La Estrella de Arica
 VPE: \$676.661
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Senadores lamentan que migración irregular siga vigente en la frontera

## Senadores lamentan que migración irregular siga vigente en la frontera

Presidente del Senado, José Manuel Ossandón, y senador José Pilo Durana visitaron el Puesto de Observación Fronteriza Beta, a metros de la frontera.



PRESIDENTE DE LA CÁMARA ALTA DIJO QUE ERA NECESARIA UNA INTERAGENCIALIDAD Y UNA COOPERACIÓN ESTRICTA ENTRE INSTITUCIONES.

Redacción La Estrella

na visita al cuartel del Ejército Las Machas y al Puesto de Observación Fronteriza Beta, ubicado cerca del Complejo Fronterizo de Chacalluta, a metros de la frontera desde donde se resguarda la soberanía de Chile, realizó el presidente del Senado José Manuel Ossandón junto al presidente de la Comisión de Seguridad Pública, el senador José Pilo Durana, acompañados de personal militar.

Al finalizar el recorrido, Ossandón dijo que era necesario una interagencialidad y una cooperación estricta entre Carabineros, la Policía de Investigaciones (PDI) y el Ejército de Chile, porque los militares avanzan para controlar el contrabando y el tráfico de migrantes en las fronteras, pero todo debe ser entregado a las policías las que deben tener capacidad de respuesta. "Pero si en Parinacota hay ocho retenes y estos tienen dos carabineros



"HAY QUE TOMARSE EN SERIO ESTE PROBLEMA", DIJO OSSANDÓN.

cada uno, entonces hay cero capacidad de responder al trabajo que está haciendo el Ejército chileno. Hay que tomarse en serio este tema, porque es la única manera de cerrar el paso irregular por nuestras fronteras", advirtió el líder de la Cámara Alta.

En este sentido, dijo que desde el Senado se puede aportar durante la discusión del presupuesto y revisar y apoyar las leyes y los decretos para otorgarle mayores atribuciones a las Fuerzas Armadas en el control migratorio porque de tecnología ya se les está dotando, pero insistió en la necesidad de que haya mayor dotación policial para dar respuesta.

## FALTA VOLUNTAD POLÍTICA

El senador Durana destacó que la segunda autoridad más importante del país haya viajado hasta esta región bifronteriza de Arica y Parinacota para empaparse de su realidad, en diferentes frentes y lamentó que la migración irregular sigue ingresando y saliendo del país, aún con presencia de las Fuerzas Armadas.

"No existe voluntad política de este gobierno y por eso, he ingresado un proyecto al Senado para volver a proteger nuestras fronteras con minas antipersonales, porque no solo están ingresando inmigrantes, sino que también organizaciones criminales", precisó Durana Semir.

Agregó que están entrando plagas; contrabando de frutas, de verduras, huevos, guano, armamento, droga y trata de personas. "Tenemos que proteger nuestras fronteras, tenemos que a través de la colocación de minas permitan volver a dar paz y tranquilidad a quienes vivimos en esta región de frontera, pero también para todos los chilenos".

"Como si fuera poco" mencionó el legislador ariqueño, "el robo de vehículos subió en un 187% en una semana y varios de los afectados ven que los están comercializando, por las redes sociales en los países vecinos porque salen por pasos no habilitados y eso hay que pararlo", concluyó Pilo Durana.